



足羽小学校

学校だより

No.10

令和3年3月12日(金)

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

早いもので、いよいよ来週の月曜日が卒業式となりました。

卒業生は2月の後半から式練習を始め、少しづつ卒業への気持ちを高めてきました。在校生は式には参列しませんが、卒業生のために歌のプレゼントを用意しています。コロナ禍のもと、規模は縮小していますが、全校あげて、卒業生の門出を祝福しようと準備をしてきました。当日は、一人一人の心に刻み込まれるような、温かな式になることを願っています。在校生のみなさんは、当日は学校がお休みになりますが、お家で卒業生の姿を思い浮かべながら「おめでとう」と声をかけてあげてくださいね。



卒業、おめでとう



各学年の掲示物



6年生、卒業制作



6年生を送る会 ~全校~

2月26日

例年のように体育館で一緒に介しての送る会ではなく、今年度は縦割り班（16班）で各教室に分かれて、5年生がリーダーとなった送る会が実施されました。入場から始まり、各班でゲームが2つずつ用意されていました。「ジェスチャーゲーム」

「宇宙人がいいました」「あんたがたどこさ」「なんでもバスケット」「ばくだんゲーム」など、1年生から6年生まで全員が楽しめるゲームばかりでした。6年生が5年生の司会をフォローする場面や1年生の面倒をさりげなく見る場面など、さすが6年生だなと感じるところが多かったです。最後には、一人一人が6年生にお礼を言い、メッセージカードを渡しました。6年生からの言葉もありました。例年のように全校で楽しむことはできませんでしたが、縦割り班の中で6年生と間近に触れ合

うことができた、ほのぼのとした送る会となりました。

5年生のみなさん、来年度のリーダーとして頼もしく感じました。企画から運営までご苦労さまでした。



卒業記念品贈呈式 ~6年生~ 3月12日

卒業式の予行練習の後、公民館・青少年育成市民会議足羽支部、育成会、PTAから卒業記念品をいただきました。公民館・青少年育成市民会議足羽支部からは各種ノート、育成会からは折りたみ傘、PTAからは英和辞典。いずれも中学校で使う物です。6年間、PTAをはじめ、地域の方々から様々なご協力やご支援をいただき無事卒業を迎えることを大変嬉しく思っております。本当にありがとうございました。そして、足羽の将来を担う子どもたちのことを今後とも温かく見守っていただければ、と思います。



教育環境整備

GIGAスクール構想事業の一環として、来年度から一人1台iPadが利用可能になりました。すでに学校には、充電するためのケースと共に届いています。iPadの活用により、学習意欲を高め学びを深める効果が期待されます。教員も、効果的な活用の仕方を研究していきたいと考えています。

足羽地区にお住まいの武田瑞啓様（安養寺ご住職）から、学校に児童用図書34冊を寄贈していました。学校では、児童の語彙力を高めると共に、豊かな心を育成するため読書を推進しています。寄贈いただいた本は図書室に置く予定です。ありがとうございました。

<編集後記>

先日、子どもたちが中庭に咲いた梅の花を見つけて知らせてくれました。閉じこもりがちだった自分を反省し、ちょっと外の様子を見に出かけたところ、いつの間にか桜のつぼみが出来、日に日に大きくなっています。もう、春はそこまで来ています。今回で今年度最後の学校便りとなりました。一年間ありがとうございました。引き続き、来年度もよろしくお願ひいたします。（文責 石倉道代）